

Lettre d'informations du groupe des élus de la gauche départementale



Pau, le 13 février 2020

MOTION RELATIVE AU PROJET DE LOI ORGANIQUE RELATIF AU SYSTÈME UNIVERSEL DE RETRAITE

Déposée par le groupe de la gauche départementale

Le projet de loi organique relatif au système universel de retraite comporte des dispositions qui suscitent l'inquiétude de millions de citoyens en raison des risques de pénalisation de celles et ceux qui exercent des métiers pénibles ou sont victimes de carrières hachées.

Le fondement de cette réforme est l'individualisation des cotisations, mettant fin au principe de solidarité des plus hauts revenus avec les plus faibles. Elle met également fin à la gestion paritaire libre avec le principe de la nomination par le Gouvernement du directeur de la future Caisse de Retraite Universelle en lieu et place de sa désignation par les syndicats.

Une motion contre la réforme des retraites adoptée au Conseil départemental !

Une motion relative au projet de loi Organique relatif au système universel de retraite, déposée par le groupe de la gauche départementale, a été adoptée vendredi 21 février, lors de la Session de l'Assemblée départementale. André Duchateau en était le rapporteur. Les groupes MODEM et Les Républicains n'ont pas pris part au vote, permettant sciemment l'adoption de la motion par l'Assemblée départementale.

[Lire la suite](#)



Budget 2020 : ça ne ruisselle pas!

Henri Etcheto, au nom du groupe de la gauche, démontre que le budget départemental n'est pas en faveur de la justice sociale. Alors que la collectivité en a les moyens, les choix qui sont faits ne vont pas en faveur des personnes handicapées, des bénéficiaires du RSA ou des personnes les plus fragiles. Autrement dit, ça ne ruisselle pas!

[Lire la suite](#)



Prévention spécialisée : stop au déni de réalité!

Sur le sujet extrêmement sérieux de la prévention spécialisée, c'est-à-dire notamment des éducateurs de rue de prévention, Stéphanie Maza a proposé une nouvelle manière de faire pour le Département. Les résultats ne sont pas là, les moyens ne sont pas à la hauteur et les incivilités progressent. Il est grand temps de prendre avec responsabilité ce dossier à bras-le-corps.

[Lire la suite](#)

Groupe de la gauche départementale
Hôtel du Département, 64 avenue
Jean Biray, 64000 PAU ou 4 allée des
platanes, 64100 BAYONNE
gauche64.com
05 59 46 51 75
contact@gauche64.com



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Gauche64.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 **sendinblue**

© 2018 Gauche64